

Je vais les rassembler

Description

Jérémie 32:33-41

Jérémie 32 commence par décrire les citoyens de Juda et les habitants de Jérusalem qui avaient tourné le dos à Dieu. C'étaient des gens qui n'avaient pas écouté et qui ne voulaient pas recevoir d'instruction. Ils avaient fait des choses abominables et avaient été envoyés en exil pendant un certain temps. Mais alors Dieu les rassemble, les installe en sécurité, les réclame, leur donne un seul cœur et un seul but, et fait alliance avec eux. Dieu se réjouit de leur restauration.

Certains d'entre nous prient pour les membres de leur famille et leurs amis bien-aimés qui ont été en exil pendant de nombreuses années. Nous pourrions même décrire nos frères chers, comme le peuple de Dieu dans Jérémie 32, comme ceux qui « ont tourné le [on God] dos [à?] [who] n'écouterait pas ou ne répondrait pas à la discipline » (v. 33). Mais comme le prophète Samuel, affirmons : « Loin de moi l'idée de pécher contre le Seigneur en cessant de prier pour vous » (1 Samuel 12:23). Prenez courage en sachant que notre Dieu n'abandonne jamais : « Je vais sûrement les rassembler ! Je vais les ramener ! Je serai leur Dieu » (v. 37-38).

Auteur: Vicki Copp

date créée
2023/03/19